
http://www.sturamed-leipzig.de Seite 1 von 5 

  

Protokoll der StuRaMed-Sitzung vom 21.01.2008 

Anwesende: Christian, Karo, Adrian, Peter, Janina, Claudia, Julia H., Anne, Stefan, Mark, Tobias, 

Mario, Birthe, Gunther, Ute, Julia D., Julia Z., Martin, Thomas, Richard, Mirko, Annika S., Annika K., 

Jan, Désiré, Jakob, Bastian (FSR Geschichte), Sebastian (FSR Geschichte), Georg (FSR Geschichte) 

Redeleitung: Adrian 

Protokoll: Tobias 
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TOP 1: Gäste 

Gäste vom FSR Geschichte: 

Die Gäste stellen sich vor und fragen, welche Interessen wir haben und was wir gerne verbessert 

sähen im Senat. Derzeit wird im Senat über eine Kameraüberwachung an der Uni diskutiert. Was 

dabei herauskommt ist noch nicht klar. 

Es wird ein Antrag vorgelegt, der im StuRa Plenum eingebracht werden soll. Es wird um 

Unterstützung des Antrags von Seiten des StuRaMed gebeten. Der Antrag geht um die Schaffung 

einer Stelle für ein Referat (o.ä.) für die Organisation des Universitätsjubiläums. Hauptgrund für den 

Antrag ist darin zu sehen, dass die Studentenschaft in die Vorbereitungen nicht involviert ist. 

Es wird darüber abgestimmt (MH/0/0). Der Antrag wird einstimmig angenommen und wir 

unterstützen diesen Antrag im Plenum. 

TOP 2: Sprechstunde / Kommissionen 

Plenum:  

Im Plenum wurde bemängelt, dass die Inventarliste noch nicht eingereicht ist. 

Titelkommission: 

Es wurde nichts Besonderes beschlossen/behandelt 

Sprechstunde 

Es wurde nach Herolden gefragt. Diese sind bestellt und werden in absehbarer Zeit geliefert werden. 

TOP 3: Auswertung Party 
Die Party ist gut gelaufen, auch wenn nicht so viele Gäste gekommen sind, wie erhofft. Der 

Getränkeabsatz war gut. 

Martin kritisiert, dass die Werbung diesmal nicht ideal gelaufen ist. Diese sollte in Zukunft möglichst 

früher stattfinden. Dies ist zu entschuldigen, aufgrund der Tatsache, dass es Probleme mit dem 

CopyShop, der die Flyer gedruckt hat, gab. Gunther macht den Vorschlag künftig zumindest den 

Termin frühzeitig bekannt zu geben. 

TOP 4: Finanzen 
Der StuRaMed hat ein relativ großes Finanzvolumen und würde gerne mehr studentische Projekte 

(vor allem) aus Reihen der Medizinstudierenden finanziell unterstützen. Dafür würden wir uns mehr 
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Anträge aus Reihen der Studentenschaft wünschen. Julia gibt zu bedenken, dass wir vor den 

Studenten rechtfertigen müssen, wofür wir das Geld ausgeben, wir also nicht alles fördern können. 

Falls eine Rate nicht abgefordert wird, fließt das Geld in den Hilfsfond Fachschaften. Ein weiterer 

Vorschlag ist, das Endoskop finanziell stärker zu fördern, da Mehrkosten entstehen, durch den 4-

Farb-Druck. Martin schlägt vor Projektanträge stärker zu fördern. Karo widerspricht dem, da wir 

vorrangig die Interessen der Medizinstudierenden zu fördern haben und die Kosten-Nutzen-Relation 

im Auge behalten werden muss. Es bleibt zu überlegen, ob wir nicht eine Rate in den Hilfsfond 

fließen lassen. Julia D. schlägt vor, Medizinerprojekte stärker zu fördern. 

TOP 4: Semesterticket 
Annika und Karo berichten aus dem Plenum. Es wurde gegen das MDV-Ticket gestimmt. Die LVB hat 

ein nur geringfügig besseres Angebot gemacht und haben eine sofortige Entscheidung gefordert. 

Diese konnten die StuRa-Vertreter nicht fällen. Die LVB hat in einer Pressekonferenz einberufen, mit 

der Aussage, dass der StuRa die Verhandlungen abgebrochen hat. Dabei hat der StuRa die 

Entscheidung lediglich in das Plenum vertagt. Es gibt derzeit Ideen, andere Modelle einzuführen. 

Darunter ein Vertrag mit dem MDV, ähnlich dem jetzigen Modell mit den LVB. Désiré hat bei 

mehreren Infoveranstaltungen nachgefragt, ob die Abstimmung sich gegen jegliches Ticket gerichtet 

hat. Dies wurde vom MDV-, LVB- und StuRa-Sprecher verneint. Es drängt sich der Eindruck auf, dass 

hier im Vorfeld bewusst fehlinformiert wurde. 

 

TOP 5: Professorennachfolge 

Studienkommission 

Es muss eine Nachfolge für Prof. Ott und Prof. Tillmann gefunden werden. Hier haben wir 

Vorschlagsrecht. Hier werden die Prof. Stummvoll und Prof. Till vorgeschlagen. 

111er-Kommission 

Es muss eine Nachfolge für Prof. Ott gefunden werden. Hier wurde Prof. Mössner vorgeschlagen. 

Leider liegen keine ausgewerteten Evaluationsdaten über die Lehrkrankenhäuser vor. 

TOP 6: Endoskop 
Alle Semester haben das Endoskop erhalten. Es kam der Vorschlag die Endoskope in die Briefkästen 

der Institute und an Dozenten zu verteilen. Désiré macht dies im OKL und der Hautklinik. Birthe 

verteilt im Bettenhaus, Annika in den Kopfkliniken. 

Adrian bringt den Vorschlag ein, einen Kulturbeitrag in das Endoskop zu schreiben. Es sollen also 

Rezensionen zu Kulturveranstaltungen geschrieben werden. 

TOP 7: Kostenübernahme bvmd-Kongress 
Am ersten Dezemberwochenende fand der Haushaltsausschuss statt. Im nächsten Plenum wird über 

den Finanzantrag abgestimmt. Es wurde 1/3 der Kosten beim Haushaltsausschuss beantragt. Da 
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dieses nicht bekannt war, wurden einige Punkte aus dem Antrag, von Seiten des 

Haushaltsausschusses, gestrichen. Daher beantragt Karo, dass der StuRaMed einen evtl. 

Differenzbetrag, der vom Plenum abgelehnt wird, übernimmt. Es wird darüber abgestimmt, ob der 

StuRaMed den abgelehnten Betrag übernimmt (MH/0/0). 

TOP 8: StuRaMed Workshops 
Die Umfrage unter leipzig-medizin.de hat ergeben, dass der Workshop „How to write a paper“ am 

meisten gewünscht wurde, der kurzfristig sicher nicht zu realisieren ist. An zweiter Stelle stand der 

Workshop „Getting things done“ von Christoph. Mario macht den Vorschlag, dass in jedem 

Sommersemester eine Workshopreihe stattfinden soll. 

TOP 9: Bestellungen 
Annika und Tobias gehen zu Fr. Prof. Spanel, um zu erfragen, was definitiv in einem Präparierbesteck 

zu sein hat. 

Kittelbestellung: Anne bestellt Ansichtsexemplare, um die Qualität abschätzen zu können. 

Exaplan: Exaplan wird nur über Buchhändler vertrieben und unterliegt der Buchpreisbindung. 

TOP 10: Homepageergänzungen 
Anne moniert, dass auf der Homepage immer noch viele Artikel und Kontaktdaten fehlen. Es wird ein 

Verteiler edv@sturamed-leipzig.de eingerichtet. An diesen sollen alle Artikel o.ä. geschickt werden. 

Tobias bringt nächste Woche seine Kamera mit, um Fotos von den Mitgliedern zu machen. Gunther 

schickt eine Maske rund, die jeder mit persönlichen Daten füllen soll, bis nächste Woche. 

TOP 11: Pinnwand für das Büro 
Anne beantragt Pinnwände für das Büro. Sie macht den Vorschlag Korkwände zu bestellen. Es wird 

abgestimmt (MH/1/0). Anne bestellt eine Korkwand. 

TOP 12: Psychiatrie Vorlesung 
Es kam eine Anfrage, ob wir uns darum kümmern können, dass die Psychiatrie-VL ggf. vorverlegt 

wird. Für die letzten Wochen ist der Aufwand allerdings zu groß. 

TOP 13: Sonstiges 

Mahnung 

Das Geld wurde überwiesen und die Sache ist erledigt. 

Emailverteiler 

Der Kontaktverteiler funktioniert wieder problemlos. 
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Endoskop Redaktionssitzung 

Birthe möchte nächste Woche eine Endoskop Redaktionssitzung machen, da die nächste Ausgabe im 

April erscheinen soll. 

TOPs für die nächste Sitzung: 

- Bezuschussung von Anträgen 


